

# 館報 とりん

第 227 号

発行 東林公民館  
 編集 広報部  
 相模原市南区相南 1-10-10  
 ☎ 042-744-0087(代)  
 人口……………42,060人  
 (男20,637・女21,423)  
 世帯……………21,950世帯  
 (R5.11.1現在)

## 文化祭

令和6年  
 3月2日(土) 午前10時～午後4時  
 3月3日(日) 午前10時～午後3時

年に一度の待ちに待った文化祭が開催されます  
 …… 日頃の成果を発揮される作品と発表の場です ……



### 展 示

- ・絵画
- ・書道
- ・写真
- ・手芸
- ・俳句
- など

### 発 表

- ・楽器
- ・合唱
- ・手話劇
- ・ダンス
- ・舞踊
- など



### 模擬店



昨年度模擬店の様子

東林公民館  
 シンボルマーク  
 「であい  
 ふれあい  
 まなびあい  
 たかめあい」



公民館には多くのサークル  
 があります。参加するサークル  
 は一部ではありますが、文化  
 祭をご覧いただくと、より分  
 かりやすいと思います。  
 関心のある方は是非ご来場  
 ください。サークル案内を掲  
 示している所もあります。(柴)

# 学ぶ喜び 集う楽しさ 東林高齢者学級10回終了

9月13日から11月15日まで38名の学級生が毎週水曜日10講座にわたって学びました。  
60代から80代の参加者達は向学心に燃え、更に楽しみながら学ぼうとする姿が印象的でした。

## 社会見学

10回のプログラムは様々な分野の学習でした。歌ったり鑑賞したりする音楽・セルフ整体や介護予防等の健康面の実習や講義・脳トレになる俳句・第二次世界大戦下の沖縄の話の歴史講義・自分の身を

天気にも恵まれ、バスは公民館から市立博物館↓南清掃工場↓最終処分場へと向かいました。



先生の話にくぎづけ

守る話や家の耐震や家の防災の講義・健康食品の効果と選び方等々沢山の学習の他、バスで社会見学にも行きました。



最終処分場で説明を聞く



市立博物館



今年の高齢者学級は閉級式にジャズバンド、閉級式はウクレレ演奏。皆さんから楽しかったと多くの感想を頂きました。

(柴)

### 女性学級

## 「かぐや」日本を知らう楽しもう



社会見学に Lets go

8月19日から11月18日まで9回に亘って開かれた女性学級は「日本を知らう」をテーマに毎回異なった内容が魅力でした。  
第3回の書道では池田早苗先生の指導のもと、小筆で仮名文字に挑戦しました。

第6回は中津川知子先生を迎えて「香道」体験をしました。平安貴族の雅な世界を覗き見たような体験でした。



第7回「苔玉作り」出来栄えに満足



第5回「座禅体験」常福寺にて

第8回はさくらの会の皆さんによる朗読の鑑賞でした。聴いていると物語の情景や人物の心情がありありと浮かんでくる、本を読むのとは違う余韻に浸っていました。  
広く色々なことを知りたい、やってみたいという知的好奇心に満ちた講座でした。(山)

全3回で完成  
版画教室  
11月10日(金)

第1回版画教室が開かれ、今年度は9名の参加がありました。第一回目では各自が来年の干支、辰のデザインを木版にカーボン紙で写し、色の数だけ同じ木版を彫ります。色により彫る場所が異なるので間違えないよう丁寧に行い



木版作成中

ます。  
年初めには公民館ロビーに作品を展示します。ぜひご覧ください。



# 子どもから大人まで楽しめるよ！ 東林スポレク大会

今年の「東林スポレク大会」は10月8日(日)に東林小学校校庭を会場にして開催されました。小学3年以上の方で1チーム3人で構成し、小学生3人組や、親子3人組、大人3人組など実に様々な組み合わせのグループ総勢44組が7種類の競技に挑みました。

## どんな競技種目

輪投げは年齢によって投げる位置を変えて小さい子でも楽しめるようにしていました。パターゴルフは3ホールあ



ターゲットボッチャ

り、ゴルフのパターを初めて握る子どもたちは力の入れ加減など要領がわからず苦戦し



輪投げゲーム

ていました。ゴルフの経験がある大人は有利でした。

ターゲットボッチャは、的中心に近いほど点数が高く狙い通りにボールを投げられるかで点数を競います。

片足でバランスを崩さず立ち続けられるかを競う「フラミンゴチャレンジ」や保護者同伴で参加できる「宝探しゲーム」も盛り上がりました。幅



パターゴルフ

広い年代の参加者がそれぞれに楽しめる種目構成でした。上位チームには賞品が贈られました。(阿)



## 軟式野球大会

深堀中央公園  
11月11日(土)

今年は昨年より2チーム増え、6チームでの大会となりました。昨年準優勝した松ヶ枝ファイターズと桔梗屋クラブとの試合が初戦

でしたが、ホームランの応酬や投手戦ありの手に汗握る展開でした。結果、桔梗屋ク



NEW・DAWN スライディング

## 優勝は？

クラブが制し、昨年優勝のNEW・DAWNとの一戦となりました。若い学生チームのNEW・DAWNを0点と抑えての技ありの優勝です。今回は総勢92名。全ての試合が見ごたえあり、来年が楽しみになる野球大会でした。



ヤッター優勝！ 桔梗屋クラブ

## ファミリーバドミントン大会 11月5日(日)

東林小学校体育館でファミリーバドミントン大会が催されました。



みんな頑張りました

今回は、過去にファミリーバドミントン講習会を受講した方を中心に、試合形式で開催されました。参加者14名が5チームに分かれて総当たりトーナメント戦でした。初めは少し遠慮がちだったプレーヤーも試合が進むにつれて積極的になり、傍から見ても上達していく様子が見られました。チームメイトを励ます大きな声援が体育館に響き渡りました。(山)





# 東林公民館からのお知らせ

## ●こども科学教室

開催日：1月28日(日)  
 時間：午前10時～正午  
 申込み：12月5日(火)～12月27日(水)  
 定員：30名  
 参加費：無料  
 持ち物：筆記用具、飲み物、マスク

## ●ポッチャ大会

開催日：2月11日(日)  
 時間：午後1時30分～3時30分  
 申込み：1月10日(水)～1月26日(金)  
 定員：30名  
 参加費：無料  
 持ち物：体育館シューズ、飲み物、タオル

## ●第25回サマーコンサート〈出演団体募集〉

開催日：令和6年7月7日(日)

### 【第1回実行委員会】

日時：令和6年1月27日(土)午前10時～  
 主催/共催：サマーコンサート実行委員会/東林公民館  
 ※出演希望団体は必ず実行委員会にご出席ください

## 一緒に館報を作りませんか？

年4回発行の館報を作成しませんか。  
 公民館事業の写真を撮ったり、取材をして記事を作成していきます。  
 詳しくは公民館窓口へ

## 図書室からのお知らせ



### 【年末年始のお休み】12月28日(木)～1月3日(水)

公民館も休館のため、返却ポスト利用いただけません。  
 (相模大野駅北口ペDESTリアンデッキ上の返却ポストは年末年始も24時間利用可能です)  
 12月15日(金)～12月27日(水)は、貸出期間が3週間に延長されます。  
 ぜひご利用ください。

12月						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

1月						
日	月	火	水	木	金	土
	①	②	③	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

2月						
日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29		

3月						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

■…図書室休室日

○…公民館休館日(返却ポストはご利用いただけません。)

カレンダーが「秋」になっても体感はずいぶん夏が続きました。さて私事ですが、いつも広報部員として取材をしていますが、今回は講座の受講生として参加をしました。一言でいえば「楽しい」。

外から眺めているだけよりも参加して体験するとワクワクします。『であい・ふれあい・まなびあい・たかめあい』を実感しました。ぜひ、公民館にいらしてください。

(山)

## 編集後記

東林公民館では「公民館ホームページ」「案内チラシ」「回覧東林情報」などでも公民館の情報を発信しています。併せてご覧ください。

なお、詳細については公民館へお問い合わせください。(休館日は毎月第4月曜日)

※開催日・開催内容等につきましては、やむを得ず、変更する場合があります。